



6253,25 Euro wurden an die Vertreterin der Herzkinder Österreich übergeben.

KK

Charityaktion für die Herzkinder

■ Am 14. und 15. August trafen sich am Schwarzlsee in Unterpemstätten Motorsport- und Tuningbegeisterte aus dem In- und Ausland zur Tuning-Veranstaltung der Superlative und zeigten ein Herz für den Verein der Herzkinder Österreich. Nach zwei vollgepackten Tagen mit Tuning- und Motorsport-Highlights durfte das Team der „Low scty“ mit Stolz den Spendenscheck in Höhe von 6253,25 Euro an die Vertreterin der Herzkinder Österreich, Eva Eggenreich, überreichen.